

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成



湊小学校だよい

令和元年 10月 30日
白山市立湊小学校



朝夕と日中の寒暖の差が大きく体調管理が難しい今日この頃ですが、子ども達は元気に友だちと遊んだり勉強したりと学校生活を楽しんでいます。

また校庭の木々や白山の山並みも色づき始め、日本の四季の素晴らしいを感じる季節です。11月もいろいろな行事や活動が予定されています。「秋」を感じながら、様々な体験・経験を通して成長することを期待しています。



ありがとうございました

☆資源回収

10月20日（日）の第2回資源回収では、多くの保護者の皆様・地域の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。7,500kgもの新聞紙・雑誌・段ボール・牛乳パックが集まり、39,850円の収益がありました。子ども達のために、有効に活用させていただきます。



☆石川県PTA連合会地区別研究指定発表会

10月27日（日）に美川文会館で「石川県PTA連合会地区別研究指定発表会」が開催され、白山市はもとより野々市市、内灘町、津幡町、かほく市等から200人近くもの保護者や学校関係者の方にご参加いただきました。

研究主題「育友会が主体となり、地域内のつながりを深めるのもと、育友会が日々取り組んでいることを紹介したのですが、参加者アンケートに「PTAが協力して活動する工夫等はとても参考になりました」「子どもたちのために、PTAが地域とつながることの大切さをあらためて感じました」等の感想をたくさんいただきました。また、箸Factory宮bow店主の宮保克行氏による講演「私の中で生き続けた言葉」も大変好評でした。

ご協力いただいた多くの皆様方、ありがとうございました。

さあ、後期もがんばるぞ！！

10月16日（水）に「湊っ子集会」がありました。校長先生から各委員長に任命証が手渡されたあと、委員長がそれぞれの後期委員会目標と全校に向けたメッセージを発表してくれました。その様子や名前を呼ばれて返事をする役員たちの姿からは、前期に引き続き後期も「学校のため、みんなのためにがんばるぞ！」という意気込みが伝わってきました。期待しています！

